

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Stadtrat Hans Podiuk
Stadträtin Beatrix Burkhardt
Stadträtin Ulrike Grimm
Stadtrat Sebastian Schall

ANFRAGE
10.06.14

Wie begegnet die Landeshauptstadt München dem Erzieherinnenmangel?

Vermehrt werden personelle Engpässe bei der Kinderbetreuung beklagt. So kommt es zu Reduzierung der Betreuungszeiten, zu Schließung von Gruppen bzw. Nichteröffnung von gerade fertiggestellten Kitas.

Obwohl die Landeshauptstadt München bereits Maßnahmen zur Personalgewinnung ergriffen hat, verschärft sich die Lage immer weiter.

Wir fragen deshalb:

1. In welchem Umfang fehlt qualifiziertes Personal für alle Kindertageseinrichtungen in der Landeshauptstadt München (alle Träger)?
2. Wieviele Gruppen mussten Betreuungszeiten reduzieren bzw. geschlossen werden?
3. Wieviele und welche neuerrichtete Betreuungsplätze können wegen Personalmangel nicht eröffnen?
4. Welche Notfallkonzepte hat die Stadt entwickelt?
5. Welche kurz-, mittel- und langfristigen Maßnahmen werden von der Landeshauptstadt München ergriffen, um dem Mangel an Erzieherinnen erfolgreich zu begegnen?
6. Welche dauerhaften Strategien können eingeleitet werden, um das Personalproblem nachhaltig zu lösen?

Hans Podiuk , Stadtrat

Beatrix Burkhardt, Stadträtin

Ulrike Grimm, Stadträtin

Sebastian Schall, Stadtrat